



La Usal celebra en La Alhóndiga una jornada divulgativa sobre la utilización racional de la energía

E. A. Z
ZAMORA

La capital acoge hoy, tanto por la mañana como por la tarde, una jornada centrada en el uso racional de la energía, coincidiendo así con la conmemoración de la llamada Semana Verde. Esta actividad, que tiene lugar en La Alhóndiga y que se materializa en dos charlas (a las 11 y a las 17.30 horas), ha sido organizada por la Usal (Universidad de Salamanca) en colaboración con el Ayuntamiento de Zamora.

En concreto, la primera conferencia, que es de carácter técnica, lleva por título *La eficiencia energética en entornos urbanos*. En esta ponencia se exponen los casos definidos analizados y proyectos en curso. Participan arquitectos, científicos, ingenieros y técnicos. El acto termina con una mesa redonda, tal y como ha dado a conocer el Centro de Investigaciones Energéticas, Medioambientales y Tecnológicas (Ciemat) del Ministerio de Economía.

La conferencia de la tarde está abierta a todo el público y en ella interviene María del Rosario Heras Celemín, investigadora titular y jefa de la Unidad de I+D (Investigación + Desarrollo) sobre Eficiencia Energética en la Edifi-

cación del Ciemat. Durante una hora esta investigadora explica la manera de ahorrar energía convencional en las viviendas, no sólo mediante el uso de energía solar activa, sino también la implementación de técnicas solares pasivas, han indicado desde Ciemat.

Exposición

Por último, y con la cooperación de las instituciones locales, la sala de exposiciones de La Alhóndiga alberga durante todo el día una exposición con diferentes maquetas y material divulgativo para acercar el uso de la energía en los edificios, además de exponer diferentes póster dedicados a los últimos proyectos en curso sobre eficiencia energética en el ámbito local y nacional.

En esta semana también existen sesiones técnicas en otros municipios castellanos y leoneses, tales como en Salamanca, Béjar y Ávila.

Así, por ejemplo, durante el pasado lunes la Semana Verde se realizó en la capital salmantina en forma de un taller sobre las comunidades que viven sin acceso a la energía y siguió ayer con otras actividades sobre colocación de siluetas o la huella ecológica de la alimentación. ■